

## Waaster Panglima TNI Buka Kursus Pembina Pramuka Mahir Tingkat Lanjutan (KML) Trisaka TNI TA 2024 di Buperta Cibubur

Ahmad Rohanda - [KLIKPUBLIK.COM](http://KLIKPUBLIK.COM)

Dec 3, 2024 - 08:49



Jakarta - Asisten Teritorial Panglima TNI Mayjen TNI Novy Helmy Prasetya, S.I.P., M.I.P., diwakili Waaster Panglima TNI Brigjen TNI (Mar) Bambang Hadi Suseno, S.E., M.M., resmi membuka kegiatan Kursus Pembina Pramuka Mahir Tingkat Lanjutan (KML) Trisaka TNI TA 2024 yang diikuti oleh 120 peserta yang

terdiri dari Prajurit dan PNS TNI, serta masyarakat sipil, bertempat di Gedung Nyi Ageng Serang, Bumi Perkemahan dan Graha Wisata Pramuka (Buperta) Cibubur, Jakarta Timur, Senin (02/12/2024).



Dalam sambutan Aster Panglima TNI yang dibacakan oleh Waaster Panglima TNI menyampaikan bahwa kursus ini bertujuan untuk memberikan bekal pengetahuan lanjutan dan pengalaman praktis bagi Pembina Saka Wira Kartika, Saka Bahari, dan Saka Dirgantara. “Diharapkan melalui kegiatan ini dapat tercapai keseragaman dan persepsi dalam pembinaan kepramukaan di lingkungan TNI,” ungkapnya.

Aster Panglima TNI juga menekankan pentingnya kursus ini dalam memperkuat kontribusi nyata bagi kelangsungan kehidupan berbangsa dan bernegara serta implementasi pada tugas kewilayahan. “Kemampuan bidang kepramukaan oleh anggota Trisaka TNI adalah salah satu penunjang keberhasilan dalam pelaksanaan tugas pembinaan teritorial di wilayah,” ujarnya.

Pada acara pembukaan tersebut, juga dilaksanakan penanaman pohon secara simbolis, dimana 1.000 pohon akan ditanam di area Bumi Perkemahan dan Graha Wisata Pramuka. Penanaman pohon ini mencerminkan komitmen terhadap pelestarian lingkungan dan menjadi bagian dari tanggung jawab sosial TNI dalam menjaga keberlanjutan alam.

Kursus ini akan berlangsung dari tanggal 2 hingga 8 Desember 2024, dengan tema “Melalui Kursus Pembina Pramuka Mahir Tingkat Lanjutan (KML) Trisaka TNI TA 2024 Wujudkan Kesamaan Visi Pembinaan Pramuka di Lingkungan TNI”.

Hadir pada acara tersebut diantaranya Sekjen Kwarnas, Waaster Kasad Bidang Tahwil Komsos dan Bakti TNI, Kasubdit Binkombag TNI Sdirter Pusterad, Paban III/Tahwil Spotmar Kasal, Kapusdiklatnas Gerakan Pramuka, Paban III/Spotdirga Kasau, para Paban Ster TNI, Aster Kasdam Jaya, Aster Danjen Kopassus, Aspotmar, Dankormar, Ka Buperta, Sekretaris Kwarda DKI, serta para tamu undangan lainnya. (Puspen TNI)